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Deportes.
alianza se selló en el estadio nelson oyarzún de chillán

Fútbol formativo y 
femenino: Municipio y 
Ñublense sellan convenio
El alcalde de Chillán Camilo Benavente y el gerente del club,  Francisco 
Mardones valoraron la colaboración mutua .  Promesas de las series 
inferiores tendrán la opción de ocupar la infraestructura municipal.
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L
a Municipalidad de Chillán 
y Ñublense renovaron, por 
tercera ocasión, el convenio 
que permitirá potenciar el 
fútbol formativo y femenino 

del club y establecer una serie de 
colaboraciones mutuas mediante 
una alianza estratégica sellada en el 
estadio Nelson Oyarzún.

Tras la firma del convenio, que 
protagonizaron el alcalde Camilo 
Benavente y el gerente del club, 
Francisco Mardones, los cadetes 
de la institución, las jugadoras del 
plantel femenino y hasta el primer 
equipo, podrán utilizar la infraes-
tructura deportiva municipal para 
sus entrenamientos.

A su vez, Ñublense, permitirá el 
acceso al sector Andes del estadio 
a niños de escuelas y talleres mu-
nicipales, que serán parte del sello 
identitario de la hinchada roja.

También sus jugadores y cuerpo 
técnico tendrán la disposición de 
participar en actividades como ta-
lleres, charlas o eventos que vayan 
en beneficio de la comunidad o los 

niños.
“Con este vínculo queremos apoyar 

al club con nuestra infraestructura 
deportiva porque nos interesa im-
pulsar el fútbol formativo no solo de 
Chillán sino que de Ñuble para que 
los niños se desarrollen con sentido 
identitario. Acá el club tomó una 
decisión extraordinaria al traer al 
profesor Carlos Felipe Pedemonte 
como encargado de las inferiores, 
con una trayectoria probada y eso 
marca un antes y un después en el 
club”, recalcó el alcalde de Chillán, 
Camilo Benavente.

“Apoyo fundamental”
“Es un hito fundamental renovar 

este convenio porque somos un club 
en desarrollo y tenemos carencia en 
infraestructura que recae en el Fútbol 
Joven  y la verdad que este apoyo del 
municipio ha sido fundamental  y dio 
sus frutos porque gracias al trabajo 
que se ha hecho con los niños en las 
canchas municipales tuvimos a la 
sub-14 campeona de Chile, un hito 
para el club“, aseguró el gerente del 
club, Francisco Mardones.

“Es una gran noticia porque este 
tipo de alianzas hacen crecer en co-
munidad y darle más posibilidades a 
los niños del club para desarrollarse”, 

confesó el Jefe de Divisiones del club, 
Carlos Felipe Pedemonte.

“Es bueno que se haga este convenio 
porque a nosotros nos ayuda para te-
ner la opción de poder entrenar en las 
canchas de Chillán”, reflexiona Julián 
de la Fuente, volante de la sub-14 de 
Ñublense, que se coronó campeona de 
Chile, dándole a Ñublense, el primer 
título de su historia.

“Para nosotros es un apoyo grande 
tener más disponibilidad de canchas 
porque se nos facilita mucho más 
entrenar en Chillán porque también 
estudiamos y tenemos que pedir 
permiso para llegar a entrenar y acá 
se facilita todo”, expresó la jugadora 
de la Sub-19 femenina, Catalina 
Ferrada.

El alcalde de Chillán, acompañado 
del gerente de Ñublense y el jefe de 
las divisiones inferiores recorrieron 
el campo de juego, asegurando que, 
a pesar de las altas temperaturas, 
estaba en buenas condiciones, aun-
que se seguirá trabajando en él para 
que esté en excelentes condiciones 
para recibir el partido por la fase 2 
de la Copa Libertadores 2025 entre 
Ñublense y Boston River, que se 
jugará el 26 de febrero en el estadio 
Nelson Oyarzún.

francisco mardones
gerente de ñublense

agradecemos el apoyo del municipio 
porque es fundamental para un club 
como el nuestro que está en desarrollo”

El alcalde de Chillán, el gerente de Ñublense y el Jefe de las Divisiones Inferiores del club valoraron la alianza estratégica.

“Mi sueño 
siempre fue correr 
esta distancia 
en el Ironman 
de Pucón”
El “Chico de Hierro” de Chillán, Mateo Mendoza, 
cumplirá un sueño este domingo.
Debutará en el Ironman 70.3 de Pucón corriendo en 
categoría elite.
“Desde chico siempre quise correrlo. Miraba a mis 
amigos y exponentes internacionales. Siempre fue un 
sueño correr esta distancia y hacer mi debut”, revela 
el triatleta chillanejo que corre con la tricota de la UC 
y quien explica la razón de su salto de calidad.
“Es un desafío personal correr codo a codo con los 
mejores, no me sentiría satisfecho haber corrido en 
las categorías por edad, por eso correré en elite para 
demostrar que puedo hacer la distancia y competir 
mano a mano con corredores que han ganado 
otras carreras como estas y han corrido en juegos 
olímpicos”.
Mateo tuvo que combinar sus estudios de medicina 
con un duro entrenamiento que intensificó en diciem-
bre pasado, aunque en octubre ganó roce y ritmo en 
el Mundial de España. Reforzó la bicicleta y el trote, 
para aprender a sostener el ritmo, saber escuchar el 
cuerpo y conocer sus límites en un carrera que puede 
tomar cuatro horas.
“Tengo bajas expectativas, quiero sentirme bien en 
las tres etapas y no caminar en la península, pero 
cuando empecé a entrenar, me di cuenta que me 
acomodé a los ritmos, Terminar la carrera, sentirme 
competitivo, estar adelante en la natación, en la bi-
cicleta sentirme fuerte, aguantar el pelotón y luego 
bajarme a correr y ser consistente , manteniendo un 
ritmo sin desinflarme”
En el ciclismo sé que me falta un poco de fondo, me 
he sentido cómodo en la bicicleta y espero seguir mi 
plan de carrera, el circuito es plano y me acomoda y 
el trote es lo más temido, porque es un circuito con 
mucha altimetría, son tres vueltas”, analiza.
“Quiero disfrutar del público, del apoyo de la familia. 
A mi padre le encantaba el Ironman, tiene un signi-
ficado especial para mí porque me estará apoyando 
desde arriba”, sentenció Mateo, el “Chico de Hierro” 
de Ñuble.
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